

根木内中学校 保護者委員会だより12月号

根木内中学校保護委員会 広報係

全体会 12月6日開催

1. 校長先生挨拶（出張のため教頭先生より）

進路主任が私立高校へあいさつに行っています。3年生は3者面談も終わり出願書類の記入など具体的な作業に入っていきます。資料を提出する時の書類の向きなど細かいことですが、できていない生徒が3年生に限らず見かけることがあります。ちょっとしたことでも、ご家庭・学校で連携を取り合いながら進めていきたいと思えます。

2. 委員長さんより

急に寒くなり健康面で注意が必要です。3年生はいよいよおおづめになりました。親としては行きたいところへ行かせてあげたいと思えます。先日は小金原ふれあい福祉フェアのお手伝いありがとうございました。おやじの会の方からも感謝の意がありました。

3. 生徒の様子（生徒指導主任篠崎先生より）

防寒着については、簡単なルールがあります。3年生は進路対策として一歩進んだマナーも始動しています。寒くなりあいさつが今ひとつになってきました。「アカルイネギチュープロジェクト ANP」でも呼びかけています。委員会の動きが活発になってきました。

4. 補導員さんより

先日は根木中会場で補導員会議を開催しました。その後、根木中近辺で不審者など出たところをパトロールしました。異常はありませんでした。

5. 協議

12月13日教育懇談会・来年1月19日講演会について。

学年ごとの会議

1年生より

* 櫻田先生より

- ・漢字王決定戦があります。全学年同じ問題で漢検の4~5級レベルなので、1年生もがんばってほしい。
- ・26年度の修学旅行は6月18日~20日に決まりました。

2年生より

* 久保田先生より

- ・12月13日に教育委員会にお願いして「語り部」の方をお招きし『平和学習』を行います。
- ・職場体験は先方（各事業所）の都合などにより3学期に実施をします。
- ・3年生を送る会でどのような発表をするか検討中です。
- ・2学期はついサボりがちになってしまう毎日。こつこつ勉強している生徒は結果が出ている。折りにふれ、冬休みに向けて（過ごし方など）指導していきます。

3年生より

* 松尾先生より

- ・合唱コンクールはどのクラスも甲乙つけがたいくらいとても素晴らしかったです。
- ・3者面談が終わり、いよいよ受験に向けて具体化してきました。進路保護者会資料で、スケジュールを確認してください。子どもたちには、集会で「出願の心得」の指導をしていきます。

講演会

1月19日土曜日

「未来につながる根木内学区」というテーマで、元根木内小学校校長 竹本克己先生を北海道からお招きし、根木内小・中学校にまつわるお話をさせていただきます。根木内小学校 田迎校長先生、根木中 井上校長先生からも現在の小中の連携についてお話をさせていただきます。吹奏楽部がコンサートで華を添えます。土曜日ですので、ご近所お誘い合わせのうえご来校ください。間もなく共催の根木内おやじの会の担当者が作成した、立派なお知らせを配布します。

